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O amigo e morador da rua Antônio Henrique de Medeiros, Carlos Magno, enviou reclamação
ao nosso Blog para que o Governo Municipal tome as providências com relação as lombadas
da rua.

  

Segundo ele, como os redutores são baixos, tem ocorridos constantes acidentes no local,
sendo o último a poucos dias. Pedimos a Secretaria de Obras que considere a reclamação do
leitor. Veja:

  

Amigo Édipo,

  Através deste meio de comunicação tão expressivo na nossa comunidade venho solicitar à
Prefeitura Municipal-Órgão responsável que seja feito ALTERAÇÃO nas lombadas das ruas
JOÃO BIANOR BEZERRA - ANTONIO HENRIQUE DE MEDEIROS tendo em vista que as
existentes não inibem a velocidade. DOMINGO um motociclista em alta velocidade quase
causava uma tragédia atropelando um casal, tendo a senhora ainda se ferido.   Já foi feito um
abaixo assinado pelos moradores das ruas encaminhado ao prefeito e até agora nenhuma
providência foi tomada. O perigo é constante com a alta velocidade principalmente dos
motociclistas, que seja tomado as providências antes que aconteça acidente com vitima fatal,
pois é melhor PREVENIR que CHORAR.
 

CARLOS MAGNO GOMES DA SILVA

  

RUA ANTONIO HENRIQUE DE MEDEIROS-145

  

{BANNER}
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